



**Mensaje del Arzobispo Atallah Hanna responsable de la Diócesis de  
Sebastia de la Iglesia Greco Ortodoxa en Jerusalén  
desde la Basílica del Santo Sepulcro**

Queridos hermanos y hermanas,

A través de la embajada del Estado de Palestina, en la capital española, Madrid, les hago llegar este mensaje desde Jerusalén, para extender mis saludos y mi apoyo y expresar la solidaridad de todo el pueblo palestino con su hermano el pueblo español especialmente en estas difíciles y extraordinarias circunstancias.

Todos sufrimos debido a la epidemia del Coronavirus que se ha extendido en nuestro mundo. La llegada de esta epidemia ha coincidido con nuestras celebraciones de Pascua por eso, les felicito en esta ocasión desde la Iglesia del Santo Sepulcro y desde la generosidad de este Lugar Sagrado el cual está directamente relacionado con el evento de la Resurrección y en esta ocasión religiosa en la que celebramos y enviamos felicitaciones.

España tiene una alta consideración con Palestina, España es un país amigo. Ha estado siempre junto al pueblo palestino y su justa causa y es un pueblo con el que hemos tenido lazos de amistad y afecto por muchos años. En el glorioso día de Pascua os felicito, me solidarizo y rezo por vosotros. Estamos a vuestro lado en esta crisis con la esperanza de salir de esta epidemia la cual venceremos lo antes posible.

Y en la Iglesia del Santo Sepulcro, rezamos a Dios por las familias tristes por la pérdida de sus seres queridos debido a esta maliciosa epidemia y rezamos por la curación de los enfermos. Oramos por España y por todos los países y pueblos



amigos en Europa y en todo el planeta especialmente desde que esta epidemia comenzó a invadir el mundo entero. Todos los pueblos y países están unidos en su sufrimiento y dolor, enfrentando esta perniciosa epidemia.

Tal y como el planeta entero se aunó ante esta epidemia esperamos que nuestro mundo se una en la defensa de los valores de justicia, libertad y dignidad humana. En lugar de gastar dinero en armamento y guerras esperamos que este recurso se gaste en hospitales a favor de la salud pública por el bien de la humanidad y por el bien de todo lo que es bueno para el conjunto de los seres humanos.

Esperamos que el mundo cambie a mejor después del Coronavirus y que sea más honesto y justo con los oprimidos de este mundo, incluyendo a nuestro pueblo palestino.

Queridos, desde Jerusalén, la capital de Palestina desde el interior de la Iglesia del Santo Sepulcro envió este mensaje de saludo a España y a su pueblo con motivo de la gloriosa Pascua y si Dios quiere celebraremos juntos la victoria sobre esta epidemia.

Saludamos y nos solidarizamos con España y rezamos por ella También rezamos por todos los pueblos del mundo que sufren esta epidemia.